

Aus dem Gemeinderat – Bericht zur Sitzung vom 20. März 2023

Vergaben für das Bauvorhaben Mühlenstraße 1

Heizungsinstallation

Das Planungsbüro Westhauser hat die Fachplanung und Ausschreibung des Gewerks ausgeführt und die Prüfung der eingegangenen Angebote durchgeführt. Insgesamt sind für die Heizungsinstallation drei Angebote eingegangen.

Der Gemeinderat beschließt die Heizungsinstallation für den Umbau und Erweiterung Mühlenstraße 1 an den günstigsten Bieter die Firma Werr & Ludwig aus Hüfingen zum Angebotspreis von 255.224,46 € zu vergeben.

Lüftungsinstallation

Das Planungsbüro Westhauser hat die Fachplanung und Ausschreibung des Gewerks ausgeführt und die Prüfung der eingegangenen Angebote durchgeführt. Insgesamt sind für die Lüftungsinstallation vier Angebote eingegangen.

Der Gemeinderat beschließt die Lüftungsinstallation für den Umbau und Erweiterung Mühlenstraße 1 an den günstigsten Bieter die Firma Baumeister aus Rottweil zum Angebotspreis von 106.979,26 € zu vergeben.

Sanitärinstallation

Das Planungsbüro Westhauser hat die Fachplanung und Ausschreibung des Gewerks ausgeführt und die Prüfung der eingegangenen Angebote durchgeführt. Insgesamt sind für die Sanitärinstallation drei Angebote eingegangen.

Der Gemeinderat beschließt die Sanitärinstallation für den Umbau und Erweiterung Mühlenstraße 1 an den günstigsten Bieter die Firma Werr & Ludwig aus Hüfingen zum Angebotspreis von 128.689,44 € zu vergeben.

Aufzüge

Das Architekturbüro Binder hat die Ausschreibung für die Aufzugsanlage durchgeführt und die eingegangenen Angebote ausgewertet. Der Aufzug wurde zu einem so frühen Zeitpunkt ausgeschrieben, damit bei den Maurer- und Betonarbeiten die notwendigen Aussparungen passgenau ausgeführt werden und ein späteres Nacharbeiten entfällt. Insgesamt sind zwei Angebote eingegangen.

Der Gemeinderat beschließt die Aufzugsanlage für den Umbau und Erweiterung Mühlenstraße 1 an den günstigsten Bieter die Firma Hiro aus Bielefeld zum Angebotspreis von 42.262,99 € zu vergeben.

Kücheneinrichtung

Das Architekturbüro Binder hat die Ausschreibung für die Kücheneinrichtung durchgeführt und die eingegangenen Angebote ausgewertet. Der Kücheneinrichtung wurde zu einem so frühen Zeitpunkt ausgeschrieben, damit bei den Maurer- und Betonarbeiten die notwendigen Aussparungen für die Leitungsführung und Dunstabzug im Vorfeld berücksichtigen können.

Der Gemeinderat beschließt die Kücheneinrichtung für den Umbau und Erweiterung Mühlenstraße 1 an den günstigsten Bieter die Firma Hilbinox aus Engen zum Angebotspreis von 47.413,88 € zu vergeben.

Annahme von Spenden

Die Firma Horst Broziat GmbH aus Singen hat für die Freiwillige Feuerwehr Stadt Aach einen Betrag von 500,00 € gespendet. Die Feuerwehr ist Ausrichter des kreisweiten Sternmarsches am 6. Mai 2023 und hat Spenden für das Kaufen von Preisen für die einzelnen Platzierungen beim Sternmarsch eingeworben.